

ABSTRAK

Nuril Iliana Mingka, 2022, *Pembiasaan Kegiatan Jum'at Bersih Dalam Menumbuhkan Keimanan Dan Karakter Cinta Lingkungan Pada Siswa SMPN 1 Pademawu*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Dr. H. Zainuddin Syarif. M. Ag.

Kata kunci: Kebersihan, Lingkungan, dan Keimanan.

Berbicara tentang pendidikan sama halnya kita membicarakan tentang kehidupan, setiap manusia pada hakikatnya pasti butuh yang namanya pendidikan. Karena setiap individu yang lahir pasti memiliki potensi yang harus dikembangkan agar menjadi lebih baik. Jika manusia masih hidup maka proses pendidikan ini akan terus berjalan, hal ini dapat terhenti apabila manusia sudah tidak bernyawa. Pendidikan merupakan usaha yang dilakukan individu maupun kelompok yang memiliki tujuan untuk mengembangkan potensi peserta didik, membentuk kepribadian yang lebih baik dan memperbaiki akhlak. Dengan adanya pendidikan peserta didik dapat mengembangkan potensi yang ada dalam dirinya sehingga peserta didik mampu meningkatkan kemampuan berfikir, kreatifitasnya, kecerdasan dan akhlak yang mulia.

Adapun penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian yang menjadi pembahasan pokok dalam skripsi yang berjudul pembiasaan kegiatan Jum'at bersih dalam menumbuhkan keimanan dan karakter cinta lingkungan pada siswa SMPN 1 Pademawu, adapun fokus penelitian tersebut sebagai berikut: *Pertama*, bagaimana pelaksanaan pembiasaan kegiatan Jum'at bersih dalam menumbuhkan keimanan dan karakter cinta lingkungan pada siswa SMPN 1 Pademawu. *Kedua*, apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan pembiasaan kegiatan Jum'at bersih dalam menumbuhkan keimanan dan karakter cinta lingkungan pada siswa SMPN 1 Pademawu. *Ketiga*, bagaimana gambaran keberhasilan dari pelaksanaan pembiasaan kegiatan Jum'at bersih dalam menumbuhkan keimanan dan karakter cinta lingkungan pada siswa SMPN 1 Pademawu.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi tidak ikut berperan serta dan dokumentasi. Yang menjadi informan adalah kepala sekolah, guru, dan peserta didik. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi teknik dan sumber Hasil penelitian menunjukkan *Pertama* : proses pembiasaan kegiatan Jum'at bersih dalam menumbuhkan keimanan dan karakter cinta lingkungan pada siswa SMPN 1 Pademawu, diantaranya ialah : 1) melakukan kegiatan jum'at bersih secara serentak, 2) kegiatannya dilakukan setiap hari Jum'at, *Kedua* : factor pendukung dan penghambat dalam pembiasaan kegiatan Jum'at bersih dalam menumbuhkan keimanan dan karakter cinta lingkungan pada siswa SMPN 1 Pademawu, diantaranya ialah : 1) pengaruh guru dan siswa 2) pengaruh sarana prasarana, *Ketiga* : gambaran keberhasilan dari pembiasaan kegiatan Jum'at bersih dalam menumbuhkan keimanan dan karakter cinta lingkungan pada siswa SMPN 1

Pademawu, diantaranya ialah : 1) Siswa lebih dekat Allah Swt; 2) Menambah kreatifitas siswa; 7) Sekolah meraih penghargaan adiwiyata tingkat nasional.